
 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Nº 28/2025 
EMENTA: REQUER AO EXMO. SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA E À SECRETARIA DE SAÚDE DO
MUNICÍPIO QUE  PROVIDENCIEM INFORMAÇÕES SOBRE A
DISPONIBILIZAÇÃO DE BOLETINS EPIDEMIOLÓGICOS DA DENGUE NO
MUNICÍPIO, VISANDO A PREVENÇÃO E O CONTROLE DA TRANSMISSÃO
DA DOENÇA.

  
SENHOR PRESIDENTE,
SENHORES E SENHORAS VEREADORES (AS),

Apresento a V.Exa. nos termos do Art. 152 do Regimento Interno, o
presente Requerimento, a ser encaminhado ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva ce à Secretaria de Saúde do
Município, solicitando que, juntamente com a Vigilância em Saúde de
Mogi Mirim, respondam a este Egrégio Legislativo, especialmente a este
Vereador, as seguintes questões:

01 - Existem estudos em andamento para a inserção de boletins
epidemiológicos sobre a dengue no município, disponibilizados no site e
no jornal oficial da Prefeitura?

02 - Considerando a experiência de outros municípios, essa prática de
divulgação por bairro ou região não contribuiria para a prevenção e
controle da transmissão da doença?

Requer-se, também, que as respostas sejam encaminhadas a esta Casa de
Leis no prazo regimental.

Por fim, reitero os protestos de respeito e consideração.

Sala das Sessões, “VEREADORSANTO RÓTOLLT”, em 28 de janeiro 2025.

  
 

VEREADOR LÚIZ FERNANDO SAVIANO
“LUIZ ESCOTEIRO”
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